

El Centro de Salud Soria Norte logra el Sello Excelencia Europea 400+

Es el primer ambulatorio del territorio nacional que consigue esta distinción

SORIA. El Club Excelencia en la Gestión ha concedido el Sello Excelencia Europea 400+ al Centro de Salud Soria Norte, ubicado en el paseo del Espolón. El ambulatorio de la Junta de Castilla y León estuvo inmerso, a lo largo del pasado año 2008, en la realización de un pilotaje estructurado de formación y consultoría sobre calidad que ha concluido con la elaboración de una auditoria a cargo de una entidad externa independiente (Aenor).

Al mismo tiempo supone un reconocimiento para el servicio de Atención Primaria de Soria, ya que solamente otro centro de salud de Salamanca dentro de la Comunidad de Castilla y León ha accedido al sello europeo de calidad y se suma al premio Sanitaria 2000 a la mejor gestión en Atención Primaria de Castilla y León obtenido por la Gerencia de Soria

el pasado junio. El Centro de Salud de Soria Norte ha obtenido el Sello de Calidad Europea en el nivel 400 en la evaluación externa realizada por Aenor y el Club Europeo de la Excelencia. Es el primer centro de salud de todo el territorio español que lo consigue. Este sello reconoce una larga trayectoria de trabajo del grupo de profesionales del equipo de Soria Norte que desde su creación en 1985, y constituido como Unidad Docente de Medicina de Familia desde entonces, ha sido referente a nivel nacional. Las numerosas comunicaciones científicas de investigaciones realizadas a lo largo de estos años avalan dicha trayectoria, destacando las líneas de trabajo absolutamente pioneras de depresión postparto, adecuación de agendas de consulta e implantación de la historia clínica electrónica en Atención Primaria.

El Plan de Calidad, puesto en marcha tras la primera autoevaluación en 2006, ha permitido llevar a cabo una reestructuración de la gestión de las agendas, de los espacios, del conocimiento y de la innovación tanto organizativa como de aparataje de tecnología sanitaria de última generación (ecografía, retinografía, cirugía menor, tonometría, monitorización de la presión arterial, etc.). Todo ello ha contribuido a disminuir los tiempos de espera, aumentar los de consulta, así como la capacidad de resolución de los profesionales del Equipo.

El paciente, centro de estas actividades, ha percibido de forma positiva los cambios, como lo demuestran los resultados de las encuestas sistemáticas de calidad percibida llevadas a cabo en los últimos años, así como los profesionales con un alto grado de implicación, sensación de pertenencia al Equipo, de responsabilidad compartida y de motivación para seguir mejorando la atención prestada.

El Equipo de Atención Primaria de Soria Norte atiende a una población de 19.396 habitantes y cuenta con un total de 31 profesionales (12 médicos, 12 enfermeros y siete efectivos de personal no sanitario).

Castilla y León ha sido pionera en la adaptación en centros de Atención Primaria del Modelo Europeo de Excelencia, primero mediante la elaboración y publicación de su 'Guía de autoevaluación en Atención Primaria'.

HERALDO



Centro de Salud Soria Norte, en imagen de archivo. MARIANO CASTEJÓN

OTRA DISTINCIÓN

PARA SAN ESTEBAN DE GORMAZ

El Centro de Salud de San Esteban de Gormaz también ha sido distinguido, en este caso, con el Sello de Calidad Europea 200-400: compromiso hacia la excelencia. La certificación lograda acredita el compromiso hacia la excelencia

de sus profesionales y es la primera vez que lo obtiene un centro de salud rural. Durante los últimos cuatro años, este centro ha desarrollado un programa de gestión donde ha sido vital la participación ciudadana. HERALDO

Muestras de la DGT en Tráfico y el Banco de España

SORIA. El Banco de España acogerá a partir del martes una exposición organizada por el subsector de Tráfico de la Guardia Civil, con motivo del 50 aniversario del nacimiento de la Dirección General de Tráfico (DGT). La inauguración oficial se llevará a cabo el citado martes a las 11.00 horas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Soria, donde paralelamente se expondrá otra muestra sobre la misma temática a través de 26 fotografías y una producción audiovisual.

"Se muestra la evolución de la DGT a lo largo de sus 50 años de existencia. Es una forma de comparar los medios, las instalaciones y el modo de actuar desde el año 1950 hasta la actualidad", explicó Francisca Delgado, la responsable de Tráfico en la provincia de Soria. La exposición, que está circulando por todas las jefaturas provinciales con motivo de los 50 años de la DGT, estará en Soria durante 15 días en las dependencias de Tráfico.

O.E.S.

Juventud pedirá a la UVA que los cursos de la Escuela de Animación den créditos

La concejala de Educación y Juventud se reunirá con responsables de la Universidad para analizar si la propuesta es posible

SORIA. La Concejalía de Educación y Juventud del Ayuntamiento de Soria tiene previsto mantener una reunión con la Universidad de Valladolid a fin de esclarecer si los cursos de la Escuela Municipal de Animación y Tiempo Libre Avellino Hernández podrían adscribirse al sistema de créditos de dicha universidad. Es una de las posibilidades que se han barajado desde este centro formativo que tiene su sede en el Centro Joven García Solier. "Es una potestad que depende de la Universidad. Si nos dicen que sí o qué podemos aportar desde el Ayuntamiento para que así sea, estupendo", apuntó Rita Isabel López Lobera, concejala de Educación y Juventud del Ayuntamiento de Soria.

La Comisión Informativa de Educación y Juventud estudió ayer el proyecto formativo previsto para el próximo año 2010 dentro de esta escuela dependiente de

este departamento municipal. Una de las propuestas efectuadas desde la Concejalía de Educación y Juventud es que, aprovechando la gran demanda existente (se cuenta ya del orden de 40 inscritos), se organicen en lugar de una, dos ediciones del curso de monitor de ocio y tiempo libre el año próximo.

Dentro de cada uno de estas acciones formativas quedarían incluidos, asimismo, los distintos monográficos que habitualmente se programan en este centro formativo municipal como complemento al curso de monitor.

Para ello sería necesario "ajustar" el presupuesto ofrecido por los responsables de la Escuela Municipal de Animación y Tiempo Libre a la cantidad económica con la que, anualmente, le dota para su funcionamiento el Consistorio soriano.

En este sentido, conseguir que estos cursos de 150 horas obtengan el reconocimiento de la Universidad sería un buen aliciente para la Escuela Municipal de Animación y Tiempo Libre, dado que consta que muchos alumnos de Educación podrían estar interesados.

Por otro lado, la Comisión Informativa de Educación y Juventud dio el visto bueno a las que serán las II Jornadas Interculturales para Jóvenes que darán comienzo el próximo 10 de octubre y se desarrollarán hasta el 31 de octubre.

Tras la experiencia del año pasado, estas segundas jornadas contarán con dos exposiciones (una sobre el contraste de cultura con Marruecos y otra sobre caligrafía árabe), un cine-fórum, talleres gastronómicos en los que se difundirá la cocina rumana, china o boliviana, entre otras; talleres de escritura árabe, de manicura o exhibiciones de capoeira, batuka o percusión. Asimismo, y fuera del orden del día, los miembros de la Comisión Informativa dieron el visto bueno a la ficha de inscripción en la que los interesados podrán cumplimentar para solicitar una de las 16 becas de movilidad del programa Leonardo que por primera vez pondrá en marcha el Consistorio soriano. De momento no se ha abierto el período de inscripción, pero en la Concejalía de Educación y Juventud ya están organizando los preparativos para después de San Saturio.

SONIA ALMOGUERA

Octava edición del programa de creación de empresas

SORIA. El próximo 26 de octubre comenzará, en la sede de la Cámara de Comercio, el octavo Programa de Creación y Consolidación de empresas, organizado por la Cámara y la Fundación Incyde.

El objetivo de este Programa es proporcionar una visión global de las distintas áreas funcionales de la empresa y realizar el Plan de Viabilidad del Proyecto combinando la realización de sesiones formativas presenciales con el desarrollo de tutorías individualizadas.

Además, se ayuda a los emprendedores a determinar las oportunidades del mercado a través de herramientas de gestión. Todo ello encaminado al desarrollo y puesta en marcha de los proyectos empresariales presentados por los participantes que podrán optar a ocupar un espacio en el Vivero de Empresas.

Todas aquellas personas que estén interesadas en realizarlo pueden inscribirse en la Sede de la Cámara.

HERALDO

Carbonera

Fiestas en honor a San Benito y la Virgen del Rosario

Viernes día 2

21:30H CENA POPULAR
00:30H ACTUACIÓN DEL TRIO GRAN GALA.

2, 3 y 4 de Octubre

Sábado día 3

10:00H DIANA FLOREADA
GAITEROS DEL OLMO VIEJO.
13:00H SANTA MISA
14:30H BAILE VERMOUTH
17:00H CTO. DE GUIÑOTE
17:00H PARQUE INFANTIL
"BAILE TARDE Y NOCHE ORQUESTA TUJANA"

Domingo día 4

09:00H DIANA FLOREADA
GAITEROS DEL OLMO VIEJO.
10:30H PASACALLES
13:00H SANTA MISA
17:30H CTO. DE TANGUILLA Y BOLOS
17:30H JUEGOS INFANTILES
20:00H JOTAS NAVARRAS.

Colabora:
Excmo Diputación Provincial de Soria.

Organiza:
Ayuntamiento de Gormaz.

Ven a Carbonera!